

## Homework for Level One

Date due : 12/01/2025

الواجب البيتي للمستوى الأول

تاريخ التسليم: 2025/01/12

## التربية الإسلامية ( Islamic Education )

- مراجعة دعاء "الإستيقاظ" على الصفحة 76 من كتاب التربية الإسلامية 1 للتأكد من الحفظ والإستيعاب.
- مراجعة موضوع "آداب التثاؤب" على الصفحة 124 من كتاب التربية الإسلامية 1 للإجابة على الأسئلة في التمارين أدناه.
- مراجعة موضوع قصة "الإسراء والمعراج" على الصفحة 130 من كتاب التربية الإسلامية 1 للإجابة على الأسئلة في التمارين أدناه.
- Revise the Du'aa of "Waking up" on P.76 in the Islamic Education Book step-1 to ensure clear memorisation and understanding.
- Revise the topic of the "Manners of yawning" on P.124 in the Islamic Education Book step-1 to answer the questions in the exercise below.
- Revise the story of "Isra' and Mi'raj" on P.130 in the Islamic Education Book step-1 to answer the questions in the exercise below.

التمرين الأول: أكملوا الدعاء بالكلمات الصحيحة في المكان المناسب:

**Exercise 1:** Fill in the blanks with the correct missing word of the Du'aa of waking up:

أصبحنا ..... الملك لله و ..... لله لا شريك ..... ، لا إله إلا  
هو و ..... النشور. الحمد لله ..... أحيانا بعدما ..... النشور.

التمرين الثاني: أذكروا آداب التثاؤب:

**Exercise 2:** List the manners of yawning:

1. \_\_\_\_\_
2. \_\_\_\_\_

التمرين الثالث: أكتبوا خمسة نقاط تعرفوها عن قصة الإسراء والمعراج:

**Exercise 3:** List FIVE things you know about the story of Isra' & Mi'raj:

1. \_\_\_\_\_
2. \_\_\_\_\_
3. \_\_\_\_\_
4. \_\_\_\_\_
5. \_\_\_\_\_